### 今冬のイルミネーションは

### 「若きエンジニアたちの彩り」

今冬のJR東舞鶴駅前(北·南口)のイルミネーションは、 舞鶴工業高等専門学校の電気情報工学科3年生が立案し、 製作した制御機器により点灯しています。テーマは「イ ルミネーションでコミュニケーション」。駅前を通る人の 動きに合わせて点灯パターンが変化。2月28日出まで。









①駅前を彩るイルミネーション ②~⑥イルミネーション制御機器を製作する舞鶴高専の学生

## 仲間と心ひとつに綱を引く

12月7日、東体育館で市民綱引大会が開催されまし た。各小学校や海上保安学校などから約900人が参加。 小学生男女、一般の部などに分かれ、1チーム8人が掛 け声とともに力いっぱい綱を引くと、観客席から大きな 歓声が沸き起こりました。

①観客席から声援が響く ②~⑨熱戦が繰り広げられた綱引きの様子



















## レスリングは国を越えて

姉妹都市・ナホトカ市(ロシア)からの青少年レスリ ング訪問団(11~17歳の選手とコーチら13人)が 来訪。レスリングなどを通じて親善を深めました。

12月5日、ポリテクカレッジ京都(上安)で訪問団 の選手は「ちびっこレスリング教室」に通う子供たち 40人に、実際に組み合いながらレスリングの技術を身 振りなどを交えて教えました。

また、7日には市民綱引大会の特別ゲームに参加。た くさんの声援が飛び交う中、市民と一緒に汗を流しまし た。その後、西市民プラザで慣れない毛筆を使った水墨 画を体験。日本文化への理解を深めました。









①~⑤レスリング交流の様子 ⑥水墨画を体験 ⑦多々見市長を表敬訪問 ⑧市民綱引大会に参加

鳴星也 村山 以

上雄斗、



# 校・家庭・地域が連携した学校未来を担う子どもたちを健や

文部科学大臣表彰

?評価され、学

## 大臣表彰者、 全国大会等出場者を紹介

**19** maizuru 2015 - 1